



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Mittwoch, 22. Juni 2022

## Keine Punkte an der Heimrunde des Frauen 1



Wie bereits an der letzte Meisterschaftsrunde, spielte das Frauen 1 die erste Qualifikationsrunde mit lediglich fünf Spielerinnen. Es stand ein hartes Tagesprogramm bevor bei heissen Temperaturen.

Ins erste Spiel gegen Diepoldsau startete das Team von Trainer Roman Egli mit vielen Unkonzentriertheiten und Unsicherheiten. Im zweiten Satz konnten die Neuendörferinnen, nach 2 Punkten Rückstand, noch einmal Vollgas geben und den Satz für sich entscheiden. Die Leistung aus Satz 2 konnte jedoch nicht wieder abgerufen werden und man musste das Spiel 3:1 abgeben. Im zweiten Spiel des Tages trafen die Westschweizerinnen auf Jona. Nun verstärkt durch Melissa Steiner, welche nach ein paar Jahren Spielpause ein super Debut gegeben hat und eine gute Stütze war im ganzen Spiel.

Da Samira Hochuli zurzeit angeschlagen ist musste Andrea Gerber Service und Rückschlag übernehmen und hat das Team gut im Spiel gehalten. Jedoch gab es immer noch viele Unsauberkeiten im Spiel. Im 2. Satz kämpfte sich das Team mit sauberen Spielzügen zum Satzgewinn.

Sie konnten die Leistung jedoch wieder nicht bis zum Schluss halten und somit ging auch dieses Spiel 3:1 verloren.

Am Ende des Tages haben sie 2 Spiele verloren jedoch 2 wichtige Sätze geholt, welche noch entscheidend sein können. An der 2. Qualifikationsrunde in Elgg warten nun 2 wichtige Gegner Kreuzlingen und Elgg.